



NU FINISHES
A PERFECT
MATCH



ALISEO

G E R M A N Y

2024





Ein abstrakter Name für eine kleine Revolution. Doch was steckt dahinter?

Eine Spurensuche..

Die Anforderungen im Hospitality-Sektor steigen von Jahr zu Jahr und werden immer komplexer. Es geht nicht mehr nur darum einladende Häuser mit gutem Service zu bewirtschaften, sondern sich als Marke klar zu positionieren, Besucher zu Fans zu machen, und im besten Fall auch die Fragen unserer Gesellschaft zu beantworten. Eine Mammutaufgabe, der man kaum gewachsen sein kann.

Also haben wir uns die Frage gestellt, wie wir unsere Kunden und langjährigen Partner bestmöglich bei Ihren Herausforderungen unterstützen können. Unsere Antwort ist auch heute noch die gleiche wie 2017, als wir sie erstmalig vorstellten – NU finishes. /

An abstract name for a small revolution. But what is behind it?

A search for clues..

The requirements in the hospitality sector are increasing from year to year and are becoming ever more complex. It's no longer just about managing inviting hotels with good service, but also about positioning yourself clearly as a brand, turning visitors into fans and, preferably, answering the questions of our society. A mammoth task that is almost impossible to cope with.

So we asked ourselves how we could best support our customers and long-standing partners with their challenges. Our answer is still the same today as it was when we first introduced it in 2017 - NU finishes.

Kurz gesagt, ein Service, der es möglich macht, alle Artikel aus den Aliseo Accessoire-Serien sowie alle Kosmetikspiegel frei in Farbe und Oberfläche zu gestalten. Ohne Mindestmenge. Jede Farbe ist möglich. Individualisierung deluxe.

Möglich wird das durch PVD-Beschichtung. Ein physikalisches Verfahren, bei dem die Farbpigmente unter hoher Temperatur verdampfen und sich durch elektrische Ladung dauerhaft mit der Oberfläche verbinden. Die Vorteile sind mannigfaltig: eine hohe Farbtreue und Festigkeit sowie keine unnötigen Farbabfälle in der Produktion.

Das wir dabei keine Abstriche bei der Qualität machen, versteht sich von selbst. Das ist für Aliseo nicht nur Ehrensache, sondern gelebte Nachhaltigkeit. Und die wollen wir noch weiter unterstreichen und bieten, soweit möglich, Ersatzteile für alle unsere Produkte an. /

In short, a service that makes it possible to design all items from the Aliseo accessory series as well as all cosmetic mirrors in any color and surface. No minimum quantity. Any color is possible. Individualization deluxe.

This is made possible by PVD coating. A physical process in which the color pigments evaporate under high temperature and permanently bond with the surface through an electrical charge. The advantages are manifold: high color fidelity and strength as well as no unnecessary color waste during production.

It goes without saying that we do not compromise on quality. For Aliseo, this is not just a matter of honor, it is sustainability in action. And we want to emphasize this even further by offering spare parts for all our products wherever possible.



ARCHITECTO
goldoptik 203/ gold optic 203



Die Vorteile liegen auf der Hand: hohe Farbbrillanz und besonders gleichmäßiger Farbauftrag ohne Durchscheinen des Metalls. Die dauerhafte physikalische Verbindung von Werkstück und Beschichtung sorgt für eine Oberfläche, die nicht nur besonders langlebig ist, sondern auch kratzfest, korrosionsbeständig und leicht zu reinigen. Egal ob matt, poliert oder gebürstet. Sie haben die Wahl./

The advantages are obvious: high color brilliance and particularly even color application without the metal showing through. The permanent physical bond between workpiece and coating ensures a surface that is not only particularly durable, but also scratch-resistant, corrosion-resistant and easy to clean. Whether matt, polished or brushed. The choice is yours.

NU finishes sind in einer nahezu unbegrenzten Auswahl an Farben und Oberflächen erhältlich. Die PVD-Beschichtung ermöglicht individuelle Metalloberflächen auf Basis eines Musters, aber ebenso in schwarz oder weiß. Dafür senden Sie uns das Muster eines Artikels, an dem die Farbe ausgerichtet werden soll. Die Farbwerte werden dann bei uns ausgelesen und für die Beschichtung als Grundlage genommen. So können Sie sicher sein, dass alle Bad-Accessoires und Kosmetikspiegel von Aliseo perfekt zu Armaturen oder Wandspiegeln passen../

NU finishes are available in an almost unlimited selection of colors and surfaces. The PVD coating enables individual metal surfaces based on a sample, but also in black or white. To do this, you send us the sample of an article on which the color is to be matched. The color values are then read out by us and used as the reference for the coating. This way, you can be sure that all bathroom accessories and vanity mirrors from Aliseo match perfectly with fittings or wall mirrors.



Und weil wir von unserer Qualität überzeugt sind, geben wir 10 Jahre Garantie auf alle Chromoberflächen und 5 Jahre Garantie auf alle PVD-Beschichtungen. Bitte beachten Sie dazu unsere Pflegehinweise./

And because we are convinced of our quality, we give a 10-year guarantee on all chrome surfaces and a 5-year guarantee on all PVD coatings. Please refer to our care instructions.

LED SATURN
rotgold 209 / red gold 209



COSMO MINIMALIST
schwarz / black

Die beliebtesten metallischen Farben haben wir für Sie in einer Standardpalette zusammengestellt. Jeweils in poliert oder gebürstet.
 Dabei haben wir uns auch an den gängigen Oberflächenfarben namhafter Sanitärhersteller orientiert. Perfect Match eben.../
 We have compiled the most popular metallic colors for you in a standard palette. Polished or brushed.
 We have also used the standard surface colors of well-known sanitaryware manufacturers for reference. A perfect match.

POLIERT / POLISHED



GEBÜRSTET / BRUSHED



Bitte beachten Sie, dass Farbabweichungen im Druck technisch bedingt sind und vorkommen können. Falls Sie an einer bestimmten Standardfarbe interessiert sind, bestellen Sie gerne ein Farbmuster oder sprechen Sie mit unseren Experten.../
 Please note that color variations in printing are due to technical reasons and may occur. If you are interested in a specific standard color, please order a color sample or contact our experts.



Alle Artikel, bei denen das Symbol der NU finishes zu finden ist, kann mit Wunschoberfläche gestaltet werden.../
 All items with the NU finishes symbol can be designed with the individual finish of your choice.



LED MOON DANCE
Messing 206 /
brass 206



LED INTERFACE
Nickel gebürstet 307/
brushed nickel 307

Messing 206/
brass 206

chrom 100/
chrome 100



NU finishes

NU finishes – so funktioniert's NU finishes - here's how it works



NU finishes

1. Anfrage/Angebot: inquiry/offer:

Wir erstellen Ihnen ein erstes Angebot mit Zeitplan
We will provide you with an initial offer with a schedule

- Um welche Artikel geht es?
Which items are you interested in?
- Welche Stückzahlen?
What quantities?
- Wie ist der zeitliche Ablauf bis zum gewünschten Lieferdatum?
What is the timeline until the desired delivery date?
- In welchem Rahmen liegt das Budget?
What is the budget?
- Um welches Projekt handelt es sich?
Which project is involved?

2. Wunschfarbe aussuchen: select your favored color:

- Wählen Sie aus unseren Standardfarben oder
Choose from our standard colors or
- Nennen Sie uns den Farbcode des Herstellers, dessen Farbe als Basis dienen soll oder
Tell us the color code of the manufacturer whose color is to serve as the reference or
- Senden Sie uns ein Muster als Farbreferenz
Send us a sample as a color reference
- Welche Oberflächenveredelung soll es sein? Matt, poliert oder gebürstet?
Which surface finish do you require? Matt, polished or brushed?



3. Musterproduktion/Mock-up: sample production/mock-up:

- Wir fertigen den Artikel Ihrer Wahl in Ihrer Wunschfarbe für den Mock-up-Room
We produce the item of your choice in your required color for the mock-up room
- Produktionszeit 6-8 Wochen
Production time 6-8 weeks
- Keine zusätzlichen Kosten. Sie bezahlen nur den Artikel mit Sonderfarbe zum Selbstkostenpreis.
No additional costs. You only pay for the item with the custom color at cost price.
- Wenn es mal schnell gehen muss, haben wir alle Artikel in Chrom auf Lager. Schwarz nach Verfügbarkeit.
If time is of the essence, we have all items in chrome in stock. Black subject to availability.



4. Bestellung: order:

- Festlegung des Zeitplans
Determining the schedule
- Die Lieferzeit liegt bei 15-18 Wochen
The delivery time is 15-18 weeks



5. Lieferung: delivery:

- Wir liefern pünktlich zum bestätigten Lieferdatum weltweit
We deliver on time on the confirmed delivery date worldwide
- Schnellere Lieferung nötig? Sprechen Sie uns an!
Need faster delivery? Get in touch with us!



6. Aftersales:

- Profitieren Sie von der Aliseo Garantie auf Oberflächen von 5 - 10 Jahre
Benefit from the Aliseo guarantee on surfaces from 5 - 10 years
- Auch noch Jahre später lässt sich Ihre individuellen Farben reproduzieren und Nachbestellungen sind gesichert
Your individual colors can still be reproduced years later and reorders are guaranteed



ARCHITECTO
goldoptik 203 / gold optic 303

ARCHITECTO
chrom 100 / chrome 100



ALISEO

G E R M A N Y

Leutkirchstraße 63, 77723 Gengenbach, Germany
Tel. +49 (0) 78 03-60 279-0
Fax +49 (0) 78 03-60 279-30
Internet: www.aliseo.de
E-Mail: info@aliseo.de